

## Vers un nouveau service de l'eau en Nord-Ardèche

Le syndicat d'exploitation des réseaux d'eau potable du nord de l'Ardèche (Serena) regroupe deux syndicats, celui d'Annonay-Serrières présidé par André Biennier, et celui de Cance - Doux présidé par Pascal Balaye maire de Sécheras. Serena c'est 52 communes appartenant à 5 intercommunalités.

Lors de la réunion tenue vendredi, salle René Cassin à Sarras, les présidents ont présenté aux maires et aux représentants des communes les enjeux de la politique syndicale, sécurisation intérieure et extérieure, développement de l'urbanisation, défense incendie, règles d'extension et de branchements, renouvellement des réseaux anciens, travaux di-

vers sur des ouvrages en service... A été évoqué le prix de l'eau : 1,30 €/m<sup>3</sup> sur Annonay-Serrières et 1,45€/m<sup>3</sup> sur Cance Doux avant le « zoom » sur les branchements : il y a peu de défaut sur les deux réseaux (0,30 %), mais une disparité importante au niveau des fuites (45 % sur Annonay-Serrières contre 25 % sur Cance Doux).

L'extension du réseau de distribution amène à une nouvelle réflexion quant à la création d'une nouvelle entité unique dont la compétence plus forte faciliterait les accompagnements financiers, à la fois dans les investissements nécessaires et dans le soutien financier du Département.



Les présidents des syndicats d'eau potable ont présenté aux maires les enjeux de la politique syndicale.